
e 	PODER LEGISLATIVO 
A 	CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

REQUERIMENTO N 0 /bQ 12019 
AUTORES: Vereadora Márcia Gervásio - PDT 

Vereador Luis Fernando Torres - PT 

Requer do Poder Executivo Municipal a colocação de um quebra-
molas na Av. Castelo Branco. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

A Vereadora abaixo firmada, membro efetivo desta Colenda 
Casa das Leis, após tramitação, em conformidadé com o que determina o 
Regimento Interno, requer a colocação de um quebra-molas na Av. Castelo 
Branco. Entre as Ruas João Francisco S. Godinho e Rua Bruno Reck. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente matéria devido ocorrência de vários 
acidentes. Os veículos transitam em alta velocidade neste trecho, 
ameaçando a segurança dos moradores e pedestres no local. 

Os moradores do local estão extremamente preocupados com a 
segurança e aguardam uma solução. 

À apreciação dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 12 de 
dezembro de 2019.  

tI-í 
NÔ4fÃÀ 
Márcia qejvásio 

Vereadorá"- PÕT 

Rua Barão de Caçapava, 621 - CEP 96.570-000 - Caçapava do Sul - RS 
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ABAIXO  ASSINADO 11!' 
Este al?aixo assinado tem 	rfinalidade solicitar às autoridades redutores de 

velocidade na 'Avenida Castelo próximo ao Parque Fonte do Mato devido ao 
recorrentes acidentes e excesso de velocidade que os veículos automotores passam 
nes!te local, alguns dos acidentes já ocorridos não foram registrados por falta de 
informação aos moradores. 
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